
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★横浜市のまち普請事業助成金によ  

って、内川の『森のお茶の間』、東 

朝比奈の『ほっこり』などの多世代 

交流拠点の整備が進みました。 

★瀬戸橋住宅の建替について、地域 

の声を取り入れて駐車場の設置計画 

を見直しました。 

★朝比奈峠（金沢鎌倉線）の中央車 

線の反射板を撤去し、タイヤがパン 

クする危険性を除去しました。 

★金沢八景シーカヤックレースを、  

実行委員長として開催し、カヌーや  

ＳＵＰの普及にも努めました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★六浦原宿線の渋滞緩和のため、都

市計画道路六浦逗子線の環状４号線

から白山道へのトンネル及び上部の

接続道路の早期開通を目指します。 

★池子米軍住宅飛び地の米軍からの

返還と大災害時の活用について地域

の声を踏まえて取り組んでいます。 

★地域の建築協定を見直して、若い

世代が戻ってきた柳町の取り組みを

モデルに、一戸建ての住宅街に若い

世代を呼び込む政策を推進します。 

★三艘町内会館前の京急の踏切を歩

行者の安全のために１ｍ拡幅し、カ

ラー舗装する工事が始まります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★朝比奈から栄区に抜ける相武トン

ネル改良工事はLED化や安全対策 

を徹底し、早期完成を目指します。 

★六浦地区内に多く存在する危険な

崖対策に、道路局・環境創造局とと

もに、県にも要望し取り組みます。 

★高速環状南線の早期完成、六浦原

宿線栄区区間のバイパス化など渋滞

緩和策を進めます。 

★塩場・南三艘の市営住宅の建て替

えに向けて基礎調査を行い、建て替

え計画を進めます。 
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 黒川まさる市議の『愛する金沢再生プラン 5』には、

全体プランと地区別プランがあります。人口減少に歯止

めをかけるには子育て支援策や経済対策、地域の交流の

政策が不可欠であり、金沢区の魅力を高める観光政策も

若い世代のみなさんに金沢区を引っ越し先に選んでもら

うための重要な政策だと訴えたものが全体プランです。 

そして、金沢区を 5 地区に分けてそれぞれの地域の個

別の政策を示した地区別プランも、これまでに取り組ん

だ『黒川まさるはやりました』、現在進行中の『黒川ま

さるはやっています』、今後取り組んでいく『黒川まさ

るはこれからやります』と３つに分類し、読者のみなさ

んにお伝えしています。 

 

昭和40年代の野島海岸      令和初期の野島海岸 

① 六浦地区 
『愛する金沢再生プラン5』 

地区別プラン 

やりました 

やっています 

これからやります 

黒川まさるの政策動画は

こちらからどうぞ 

↑↑↑↑↑↑↑ 



 

 

 

 

 

 

 

 

★町屋地区の国家公務員住宅跡地 

には、地元とも調整し地域交流室

などを設けて、特別養護老人ホー

ムが新たに２か所完成しました。 

★谷津二の橋交差点の改良工事が 

完成し、国道への車の出入りがス 

ムーズになりました。 

★金沢八景権現山公園が開園し、

以前の所有者に要望いただいてい

た旧円通寺客殿（木村家住宅）も

保存・公開されました。 

★ログ金沢跡地に区内 

９館目の地域ケアプラ 

ザとコミュニティハウ 

スが、特別養護老人ホ 

ームとの複合施設とし 

て完成しました。  

 

 

 

 

 

 

★少年野球・少年少女ソフトボー 

ルの『関東学院大学カップ』を毎 

年開催しています。 

★宮ヶ谷の車道を横切って横断す 

る人たちへの横断禁止措置を様  々

な手段を講じて実施しました。 

★小泉の『八景市場』や『ルンビ 

ニーつながりの庭』など、民間主

導の地域拠点を応援しています。 

★同志の仲間とお寺の本堂を会場 

に落語の会を毎年開催し、地域の 

みなさんと交流を図っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ひとり親家庭を対象にした子ども

食堂を手伝い、母子の心のケアにも

取り組んでいます。 

★平潟湾や八景島周辺海域のマリン

レジャーと漁船・釣り船との間の、

安全対策に取り組んでいます。 

★ゲリラ豪雨や台風時における野島

乙舳地区の、高潮被害を防ぐ災害対

策に取り組んでいます。 

★災害時医療拠点機能、障がい者歯

科診療なども包含した、新たな三師

会館の建設に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★釜利谷の空き家をリニューアルし

た、地域のみなさんで運営する多世

代交流拠点『ふれあいカフェ』開設

のお手伝いをしています。 

★水族館や金沢文庫の商店街との連

携・クラウドファウンディングの活

用など、新たな金沢自然動物園の活

性化に取り組んでいます。 

★釜利谷地区のバス路線を停留所の

増加やコースの見直しで、高齢者に

優しいバス路線に改善しています。 

★釜利谷の狭い道路やセットバック 

後に自動車の邪魔になる電柱の移設

について、

土木事務所

や東京電力

と調整を図

り取り組ん

でいます。 

 

 

 

 

 

 

★区民のみなさんにとって使い勝手

が良くて、誰もが活用できる金沢区

民文化センターを作ります。 

★寺前の旧国道から海岸通りへ抜け

る都市計画道路の整備を、地元の声

を捉えた上で着実に進めます。 

★京急サニーマート跡地や隣接する

国家公務員住宅など、区の中心部の

開発を総合的に検討・推進します。 

★柴漁港内に、獲れたての魚介類の

買い物や新鮮な魚介類

の天丼などの食事が出

来て、子どもたちも楽

しめる体験型の観光商

業施設を漁業者のみな

さんの意見を踏まえて

設置します。 

 

 

 

 

 

 

 

★金沢ブランドの認定など、農家の

みなさんの地産地消や６次産業化の

取り組みを応援し、金沢区民の地元

の農業への理解を深めます。 

★区内の２つの大学に対して、グラ

ウンドや施設の開放、中学校の部活

動への支援、区内企業や団体との協

働の取り組みなど、地元への地域貢

献活動を求めてまいります。 

★金沢自然動物園の活性化策を、八

景島の水族館との連携や３園体制の

見直しなども含めて検討します。 

★釜利谷の高齢者の地域活動と介 

護との因果関係を調査・分析し、 

健康寿命を延ばすことにつながる 

と言われる調査に協力します。 

②旧金沢地区 

③釜利谷地区 

やりました これからやります 

やっています 

やりました これからやります 

やっています 

『愛する金沢再生プラン5』 

地区別プラン 

『愛する金沢再生プラン5』 

地区別プラン 



 

 

 

 

 

★片吹では地域交通サポート事業

として、能見台駅への新バスルー

トが地域の力で開通しました。 

★高齢者、子育てママ、児童生徒

に配慮した傾斜の緩い片吹人道橋

が再整備されました。 

★高齢化が進む地域のテニスクラ

ブの活性化に協力しています。 

★谷津から能見台に抜ける踏み切

りに歩道を確保し、カラー舗装で

すれ違いをしやすくするなど、安

全に配慮した対応をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★コロナワクチン接種後の割引き

サービスなど、民間商業施設のビ

アレ横浜を会場とした集団接種は

多くの市民に好評でした。 

★事故のあった富岡小学校の通学

路の安全対策としてガードレール

やカラーベルトを設置しました。 

★坂の多い富岡西地区では地域交

通政策としてトミオカートの取り

組みを成功させました。 

★菅元総理とも連携し、福浦・幸

浦の護岸工事をわずか１年半で完

成させ、遊歩道や海釣り施設・駐

車場を新たに整備しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★厚労省の移転に伴い、取り壊しの

危機にあった国指定の文化財である

長浜検疫所一号停留所の移設・保存

のための運動に協力しています。 

★子育てママたちが地域の中で交流

する『親と子の集いの広場』をすべ

て訪問し、地域子育て支援拠点『と

ことこ』との連携や横の繋がりの強

化を進めています。 

★高校野球の振興と支援を目的に、

地元の有志のみなさんと定期的に会

合を重ね、子ども野球教室などで地

域スポーツの振興を図っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★企業の社宅跡を高層マンション群

に建て替える再整備・開発などで、

並木に若い世代を呼び込みます。 

★地域の子どもたちと工業団地を繋

いで、ものづくりの大切さを教える

AOZORA FACTORYの取り組みを

応援しています。 

★臨海部の観光商業施設でのコンブ

づくりや区内各地の歴史的資産巡り

など、体験型観光振興を図ります。 

★並木地区のシーサイドライン沿い

の街路灯をＬＥＤに交換し、歩道も

車道も明るい夜間照明にします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★能見台四丁目の中学校予定地など

未利用の市有地について、有効な活

用方法を検討します。 

★能見台地区の区画の広い一戸建て

の住宅街における、高齢化対策や空

き家対策に取り組むとともに、若い

世代に選ばれるまちづくりを、地域

のみなさんと考えてまいります。 

★能見台駅前の交差点に停止線を引

き、渋滞の緩和とバスやタクシーの

安全な運航を確保します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★富岡米軍倉庫跡地と隣接国有地を

一体化して、住宅や商業施設を含め

た複合的な開発を提言しています。 

★福浦の護岸上部に設置される散策

路や海釣り施設の、安全で清潔な利

用による活性化を推進します。 

★小柴自然公園に多目的スポーツ広

場やインクルーシブ公園・家庭菜園

などを整備し、誰もが楽しめて自然

を満喫できる公園を創ります。 

★金沢シーサイドラインの各駅に、 

シェアサイクルのス 

テーションの設置を 

提案して、周辺地域 

のみなさんの健康増 

進を後押しします。 

④能見台地区 

⑤富岡並木地区 

これからやります 

やっています 

これからやります 
やっています 

やりました 

やりました 

『愛する金沢再生プラン5』 

地区別プラン 

『愛する金沢再生プラン5』 

地区別プラン 



 

 

 

 オデーサ市のゲネディートゥルハ

ノフ市長が姉妹都市である横浜市に

対して、様々な支援に対する謝意を

表しに３月１５日に来日されるとの

情報が入りました。横浜市会運営委

員会の黒川まさる委員長は、１６日

の本会議最終日に、市会議長へのご

挨拶に訪れる予定だと国際局に聞き、

本会議場で全議員を前に演説をして

いただくべきだと主張し、他の会派

からの賛同も得て、オデーサ市長の

議場演説が実現しました。 

 横浜市からは２千万円の義援金と

約２千４百万円の市民や企業からの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寄付金がオデーサ市に送られました。

２千着の防寒着が市民の寒さをしの

ぎ、３３台の浄水器も飲料水の確保

に大活躍しているとオデーサ市長か

ら報告があり、最近の状況と感謝の

様子がビデオで流されました。 

 現在も１０８人の避難者が横浜に

住み、女性や子どもたちが集い安ら

げるウクライナカフェは貴重な情報

源としても感謝されています。 

 １日も早い平和の回復と、終戦後

の復興支援も含め、横浜市は姉妹都

市であるオデーサ市に寄り添い、こ

れからも支援を続けてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒川まさる市議がよこはま自

民党の政務調査会長として策定

に取り組んだ、よこはま自民党

の政策集『責任と約束・子ども

たちの未来へのコミットメン

ト』は２１ページ仕立ての横浜

市の未来を見据えて市民ととも

に政策を考え策定したよこはま

自民党独自のローカルマニフェ

ストです。 

子育て・教育・医療・福祉・防

災・まちづくり・環境・経済・

財政・行政の各分野を網羅した

マニフェストの詳細な内容は、

横浜自民党のホームページから

ご覧になれます。こちらもあわ

せてお読みいただき、横浜の未

来についてみなさんも一緒に考

えてみてください。 

横浜自民党のマニフェスト『責任と約束』もお読みください 


